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★第５回 教育活動・学校事務部会を開催しました。
日 時 令和5年11月22日（水） 午後7時から
場 所 サンホール串原 参加者18名

（協議）
〇議題16「教育課程等、教育活動に関すること」 ～グループ討議～
〇議題17「学校行事に関すること」～グループ討議～

前回出た意見のまとめと校長会での検討結果について報告しました。
今後は、これらをもとに実施計画を作成していきます。

（次回に向けて）

統合後に「地域を知り、地域を愛する生徒」を育むための、教育活動・学校行事のアイデア
について、意見を出し合いました。
「各地域の産業を体験する」、 「まずは自分の地域を知り、そこから交流する」、「地域の

特色のある学習を選択制にして年単位で深く取り組む」、「各地域の太鼓やお祭りを体験す
る」などのアイデアが出されました。
そのほかに、教育部会で検討する議題について「学校現場を熟知していないと検討が難
しい議題もあるので、現場を知っている教員や学校職員から提案があるといい。」といっ
た意見もありました。

未検討の議題について、各校の教員や学校職員で協議し、原案を作成します。

（報告）
・課題19「交流事業に関すること」について



★第６回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。
日 時 令和5年11月2９日（水） 午後7時から

場 所 岩村コミュニティセンター 2階大会議室 参加者１６名

（報告）
・各部会の審議状況について（11/13幹事会の開催時点まで）

（協議）
〇課題１3「部活動に関すること」について
・各中学校で行われている部活動の現状
・統合中学校での部活動のあり方 ～提案～

事務局から市内中学校の部活動の現状について説明があり、各グループで統合中学校に
おける部活動のあり方についてグループワークを行いました。

≪主な意見≫
・小学生にはどんな部活動をやりたいのか、中学生にはどんな部活動に入りたかったのか
等、アンケートで子どもたちの声を聞く。
・子どもたちが主体性を持って自分たちで部活動を決め、楽しめるようにしたい。
・各中学校でやっている部活は残す。
・文科系や個人競技の部活動を増やす。
・兼部ができるようにする。
・保護者・地域クラブのあり方も考える必要がある。（部活動との温度差、関わり方など）

〇課題１１「スクールバスの運行に関すること」について
・事前調査の状況報告

児童・園児の居住分布図を基に、バス運行業者へバス停・運行ルート・ダイヤ・バスの種類
や台数の選定業務を委託しました。現在は各地区で実際にバスを走らせながら、バス停の
位置や運行ルートを検討しています。

（次回の会議）
小学生・中学生へ行う部活動に関するアンケートの素案を事務局で作成し、アンケートの
内容について討議します。


